

Expansión (Cataluña), 01 de marzo de 2010

Teambox, empresa finalista del II [Campus de Emprendedores](#) SeedRocket, cierra su primera ronda de financiación tras seis meses en la [aceleradora de empresas](#).

Lunes 1 marzo 2010 **Expansion** 3

**CATALUNYA**

## Teambox cierra su primera ronda de financiación

**EL PORTAL SUPERA LOS 15.000 USUARIOS**

C. Fontgivell. Barcelona

La tecnológica catalana Teambox acaba de recibir la primera inyección de fondos para iniciar su crecimiento internacional. La empresa, fundada hace un año por el ingeniero Pablo Villalba, de 23 años, permite trabajar sobre un mismo proyecto o documento desde diversas ubicaciones con una plataforma colaborativa similar a la de redes sociales como Facebook y Twitter. Villalba explica que empezó a gestar la idea de Teambox cuando trabajaba en una academia de formación. "Creamos una herramienta para que los trabajadores pudiéramos gestionar hasta 10.000 preguntas en el menor plazo de tiempo y de forma conjunta", cuenta.

Ahora, la empresa ha cerrado su primera ronda de financiación, valorada en 140.000 euros que han sido aportados por el *business angel* Jordi Priu, director general de Manufactura Moderna de Metáles. El directivo forma parte de la red de inversores Keiretsu Forum, y tomará el 10% del capital de Teambox. Desde que Keiretsu desembarcó en España, hace dos años, ha cerrado seis rondas de financiación por 2,06 millones de euros.

**Modelo de negocio**

Teambox supera ya los 15.000 usuarios, que pueden acceder a una serie de aplicaciones gratuitas pero deben pagar una cuota mensual si quieren tener prestaciones adicionales, como más espacio de almacenamiento, capacidad de búsqueda o un mayor número de páginas por proyecto. La herramienta está pensada para que los usuarios trabajen online. Los documentos se guardan también en un servidor de Internet, lo que permite acceder a ellos

beneficios dentro de un año y facturar 2,8 millones en 2011.

La compañía sale de la aceleradora de empresas Seedrocket, en la que participan como mentores Jesús Encinar, de Idealista; Nacho González-Barros, de Salir.com y Lluís Faus, fundador de Vlex, entre otros. Este portal jurídico es, según Pablo Villalba, uno de los principales clientes de Teambox.

El próximo paso para la empresa es presentarse ante los inversores de la red de Keiretsu en Estados Unidos. "Es el paso definitivo, porque empresas similares a la nuestra obtienen recursos superiores", cuenta el emprendedor. Villalba cita el ejemplo de la americana Cubetree, que acaba de cerrar una ronda de financiación de doce millones de dólares (nueve millones de euros).

El fundador de Teambox prepara un nuevo proyecto empresarial, Potion, que permitirá a profesores crear sus propias redes sociales de formación para ofrecer contenidos e interactuar con sus alumnos.

**La compañía se presentará ante la red de inversores Keiretsu en Estados Unidos**



Pablo Villalba. /E.R.